



Hallenfußball

Foto: IH Steyr St. Valentin

TRADITIONELL

Bandenzauber

ST. VALENTIN. Traditionell wie jedes Jahr am Dreikönigstag veranstaltet der ASK Case IH Steyr St. Valentin seinen „bullVestor Bandenzauber“ für Kampfmannschaften. Nach den besinnlichen Weihnachtsfeiertagen und der mehr oder weniger anstrengenden Jahreswende lädt der Landesligist alle Hallenfußball-Fans zum Hallenkick in die Sporthalle Langenhardt recht herzlich ein. Am Sonntag, 6. Jänner, um 14 Uhr wird in der Sporthalle Langenhardt gespielt. ■